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3月 21日，第十一届全国政协
副主席厉无畏在省市有关领导的
陪同下到郑州城市职业学院调
研。学院理事长孟凡镰、院长朱柏
生、书记曹赵灵、副院长陈中良等
陪同。

座谈会上，朱柏生院长就学院
的发展历程及现况、学院建设、学
院当前办学中的困难和学院发展
的美好前景等进行了汇报。厉无
畏充分肯定了学院的办学成就，称
赞学院办得不错，赞扬国际投资促
进会和亚圣集团兴办教育的义举，
指出办教育方向完全正确。

厉无畏说，过去有人说中国的
改革得益于中国的人口红利。现
在看，说到人口红利，关键不在人

口的数量，而在人口质量，在于劳
动力受教育的程度。现在，国内有
些地区已经实施14年连续教育，中
小学 12 年，后 2 年就是搞职业培
训，这样搞，投入产出比就高了。

厉无畏指出：办学要从现实
社会发展需求出发，城市学院很
重视为中原经济区的发展服务，
把办学与国家发展和振兴紧密地
结合起来了，这很好。你们培养
的人才完全符合国家发展急需的
七大产业发展所需要的人才。希
望城市学院注意培养学生的学习
能力、创造能力和为社会服务的
精神，使每个学生都能有为社会
表现的机会，都能有出彩的机
会。 记者 吴幸歌
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本报《寻找学习好帮手》大型
调查活动 3 月初启动后，受到众
多家长和考生的关注，大家纷纷
通过各种方式推荐自己最为信赖
的培训机构。

本周，就大家推荐出来的培
训机构集中展示，希望更多的考
生找到适合自己的“好帮手”。
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